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○朝一番に 

だいたい、朝一の学校への電話と、放課後の電話は、残念な電話が

多いと思ってしまいます。「道に広がって下校してる生徒に、接触

しそうだった！」「近所で目を背けたくなるくらいイチャイチャす

る男女生徒がいる！なんとかしなさい！」とか「スマホを片手に歩

いている生徒がいるが、学校の指導はどうなっているのか！？」な

どとご連絡を頂き、恐縮することこの上なし。本当に申し訳ない。

何度も何度も繰り返し、学校で指導していますが、無くなることは

ありません。そんななか、今朝は目の覚めるような有り難くも爽や

かで胸のすくようなお電話を、匿名の方から頂きました。電話を受

けたのは近藤先生。（※校内一の人気者？！）内容は以下の通り。

「今朝、車で佐伯中央病院の裏手を走ってたら、でたらめに散らば

った、生ゴミや可燃ゴミを、素手で拾い集めて集積場所に戻してい

る生徒が二人いた。嬉しく感動したので電話した！褒めてあげて欲

しい！」というような内容。なんということでしょう。昨日テレビ

番組でドジャースの大谷翔平さんが、自然にグラウンドに落ちてい

るゴミを拾う・・とか、相手監督や審判にも丁寧に会釈する・・と

かやってまして、私も、感動いたしまして、でも、我らがサイキツ

ルヤーズの最優秀選手達もたいした者じゃないですか！思い当たる

人は、次の中から選択肢を選びすぐに行動に移ってください。 

① すぐに校長室に名乗り出てくる 

② 少し考えて校長室に名乗り出てくる 

③ 担任に名乗り出る 

 

いつも言うけど・・・みんなを信じているし誇りに思っているよ 

 


